

なかつか 亮



2018年5月27日

NO532

区議控室 Tel. 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel. 3773-3231



今でも高いのに、さらに値上げは困る。
年金は減るし、何とかならないの。



また国保料の値上げ！しかも6年連続で 値上げ条例に共産、ネットは反対

自・公・民・無所属の賛成多数で可決・決定に

2カ月分の所得が 国保料で消える

「国保料、高いよね。」

収入が少ないうえに、支払いが多くて、手元のお金では生活のやり繰りが大変です。高い負担となっている国保料について声が寄せられています。

今年の国保料について40代夫婦・給与年収500万円・子ども2人では年間58万1000円と所得の2カ月分が国保料の支払いで消えてしまいます。「国保料がなぜこんなに高いのか。何とか

ならないのか」と声があがるのも当然です。

値上げの背景には安倍自公政権が3年前に実施した法改正。自治体による保険料引き下げに行っていた税金投入を中止させ、国保料値上げに置き換える事で、住民に「痛み」を実感させ医療費削減を進めたいというもの。この変更が6年かけて実施されます。

簡単に言えば品川区の負担を減らし、国保料値上げに置き換え、6年連続で国保料を値上げするものです。

税金はもつと暮らし・福祉のために

医療費削減のために国保料を値上げし、住民に「痛み」を実感させるのは、こんな政治は間違っています。

暮らし・福祉のための予算をムダ使いのようにあつかうとは、政治はだれの為にあるのかと言う問題ではないでしょうか。

税金の無駄使いと言っているのであれば、他にありません。例えば品川だけで見ても大崎や武蔵小山等の超高層再開発や29号線など道路事業に毎年数百億円も予算化される不用不急の公共事業こそ見直すべきではないでしょうか。また医療費を抑える方法として医療費無料化や健康診断の充実に

よって早期発見・早期治療を進め、本人と自治体の医療費削減を進める方法があります。東京・日の出町では

高齢者医療費無料化やがん検診無料化、高校3年生までの医療費無料化を進め、町民にとっても喜ばれ、また町の財政負担削減にも繋がっています。

6月中旬に国保納入通知書が郵送

区議会では国保料値上げについて、反対は共産党とネットのみで、自・公・民・無所属の賛成多数で可決され、6月中旬にも国保納入通知書が各対象家庭に郵送されます。

税金のムダを正し暮らし・福祉支える品川区政を。一緒に政治の歪みを正しましょう。

20日のTBS「噂の東京チャンネル」で放送 羽田新ルート撤回の声、さらに大きく広がる！



大井町駅前ヤマダ電気前にて署名活動

5月20日午後のTBS「噂の東京チャンネル」にて羽田新ルート問題が取り上げられ、品川と港の住民が先週、開催したデモ行進の様子が紹介されました。私も少しだけテレビにうつりました。

反対する品川区民の会では、夕方に大井町駅まで署名活動。「テレビ見ましたよ」と声かけられ、1時間で74の方が署名にご協力いただきました。世論を広げ、羽田新ルートに反対する区議会に変えましょう。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

7月13日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。
連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**